



Walk with Children めぐる

天々々々 天々

せいび

191 号  
2023 年 6 月

「光の子」として生活しなさい。実に、光の結ぶ実は、善意、正しさ、真実をそなえたものです。主に喜んでいただけることは何であるかを見極めなさい。

(エフェソ 5 章 8 節～10 節)

校長 シスター 小島 理恵

雨にアジサイの花が映える季節となりました。道を歩くと至る所で様々なアジサイに出会い、「ティンカーベル」や「墨田の花火」、「ダンスパーティー」など、私の小学生時代には、ほとんど目にする事もなかった花々に心が躍ります。校舎の北側にも、美しい青紫色のガクアジサイが咲いています。輝く時期に思い切り咲き誇るアジサイのように、子ども達も、神様に愛されている子、「光の子」であることを自覚し、朗らかに喜んで生活しています。

5 月から 6 月にかけて行われている各学年の合宿のほか、運動会に向けての特別時間割が始まり、子どもたちにとっては忙しくも楽しい時間を過ごすこの頃です。暑さが増してきますので、健康に十分留意しながら学校生活が送れるよう見守りたいと思います。

コネッショナー  
Conessione ~つながり~

「Conessione」とは、イタリア語で「つながり」を意味する言葉です。  
そこで、ここではキリスト教とのつながりを大切にするための豆知識を紹介していきます。



天のきさき天の門 海の星と輝きます

カトリック聖歌 322 番

5 月 29 日に、サレジオ修道会の田村宣行神父様をお迎えして聖母祭を行いました。田村神父様は、ギターを弾き、歌いながら聖歌「あめのきさき」についてお話ししてくださいました。

なぜ、人であるマリア様は天国の女王なのか、それは、ご自分を通して神様であるイエス様がお生まれになり、神様のお母様となられたという特別なお恵みをいただいた方だからです。イエス様の教えである「周りの人をいつも大切にすること」を生涯実行し続けたマリア様は、私達の模範です。神父様は、「マリア様のように生きていけばいいですよ。そして、マリア様は私達がそうできるように、いつもお祈りしてくださいっているのですよ。」と教えてくださいました。

学生時代に、いろいろな国々のカトリック教会を訪れる機会をいただきました。聞き慣れたメロディに歌を口ずさむと、それは「あめのきさき」でした。全世界で聖母マリア様を讃え、歌われています。私達も共にマリア様をモデルにして生きていけますよう、マリア様と共に祈ってまいりましょう。

1・2年生遠足

～砧公園～

4月28日（金）1・2年生が砧公園へ春の遠足に出かけました。さわやかな青空の下、学年遊びやクラス遊びを楽しみ、うれしいお弁当の後は、2年生が準備したパラシュートで1年生と一緒に思い切り遊びました。

たくさんあそんだえんそく 1年生の声より

○クラスあそび

クラスみんなで「とことんリレー」をしたことがたのしかったから、もういちどやりたいです。ともだちがはしているときに、がんばっておうえんしました。

○がくねんあそび

ボールまわしはまえのひとからボールがいそいでまわってきて、ドキドキしました。まけてくやしいときもあつたけど、ちからをあわせることができました。

○1・2ねんのあそび

2ねんせいがかいてくれたばらしゅーとのえが、すてきでした。かぜにのって、それがたかくとんでよかったです。また、いっしょにあそびたいです。

1年生とパラシュート

2年生

春のえんそくで、きぬたこうえんへ行きました。ごぜん中は、クラスであそびました。

おひるは1年生とおべんとうをたべました。そのあとに、学校でつくったパラシュートをペアの子にあげました。パラシュートには、ペアの子がよろこぶ色を考えて青やみどりで絵をかきました。パンダがすきだと言っていたので、パンダの絵もかきました。すごくよろこんでくれました。

1年生とパラシュートであそんでいるとちゅうに、わたしのパラシュートがひろばのまん中から木の日かげの方までとばせたので1年生がジャンプしてよろこんで、ほめてくれました。

1年生とあそべて楽しかったです。またいっしょにあそび



3年生合宿

～菅平高原学校～

3年生が5月9日（火）から12日（金）に菅平高原にて3泊4日の合宿を行いました。晴天に恵まれ、神様の造られた大自然の中で友達と協力し合い、充実した合宿となりました。

成長した合しゆく

3年生

5月9日から菅平高原学校に行きました。合しゆくで楽しかったのは、プールではじめて25メートルおよげたことです。はじめはドキドキしましたが、やってみるとすごく楽しく感じました。

プールのほかには、合しゆくの歌のかえ歌を作ったことが楽しかったです。いろいろなおもしろい歌しになりました。わたしのお気に入り「おやつ時間だ。すぐ行こう。」です。みんながおやつをとっても楽しみにしていることがよく分かるなと思います。

3ばく4日の合しゆくは、はじめてでしたが、みんなで力を合わせて楽しい合しゆくにできたことが一番うれしいことです。これからの4年生や5年生の合しゆくも、みんなときょう力して楽しくしたいです。

